



Presseinformation

13. März 2023

Carnival bringt die Legend 2024 nach Europa – US-Reederei vergrößert Angebot in der Alten Welt

München – Carnival Cruise Line baut das Europa-Programm für den Sommer 2024 aus. Neben der Carnival Glory, die im April des nächsten Jahres von Barcelona aus in Richtung ihres neuen US-Heimathafens Port Canaveral startet und dabei Valencia, Malaga und Las Palmas einen Besuch abstattet, schickt die Reederei die Carnival Legend für eine Saison in die Alte Welt.

Das gut 2.100 Passagieren Platz bietende Schiff wird zwischen Mitte April und Ende Oktober im westlichen und östlichen Mittelmeer sowie in britischen und isländischen Gewässern unterwegs sein. Danach führt der Kurs wieder über den Atlantik zurück in Richtung des neuen Heimathafens Tampa/Florida.

Während die Mittelmeerreisen in Barcelona bzw. Rom (Civitavecchia) starten, beginnen die Fahrten in den Norden Europas im englischen Dover. Insgesamt stehen 17 Kreuzfahrten zur Auswahl.

Im Sommer 2023 ist die Reederei mit der Carnival Pride in hiesigen Gewässern unterwegs. Zudem wird die Carnival Freedom im Herbst (ab 21. September) von Port Canaveral aus in Richtung Barcelona starten und dabei ebenfalls Malaga und Valencia ansteuern.

Weitere Informationen und Buchung auf www.carnivalcruiseline.de sowie in den Reisebüros.

Ansprechpartner für Redaktionen:

INEX Communications – Rolf Nieländer – Tel.: +49-6187-900-780

E-Mail: info@inexcom.de; www.inexcom.de

Über Carnival Cruise Line

Mit 26 Schiffen (inkl. der in Bau befindlichen Carnival Jubilee) sowie jährlich 5,2 Mio. Passagieren (2019) ist Carnival Cruise Line eine der zwei größten Kreuzfahrt-Reedereien weltweit.